
● Делегация Чувашского республиканского отделения КПРФ на Об-
щероссийском открытом партийном собрании.

Выборы – 2024
Кандидат в депутаты 

Новочебоксарского городского Собрания депутатов от КПРФ
по Школьному одномандатному избирательному округу №12

Владислав ЦАПИН

«Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Новочебоксарского городского Собрания 
депутатов по Школьному одномандатному избирательному округу №12 Цапина Владислава Геннадьевича».

16 августа состоялась видео-
конференция – «Общероссийское 
открытое партийное собрание».

Во вступительном слове Пред-
седатель ЦК КПРФ Г.А. Зюга-
нов сообщил, что, с учётом 

того, что Россия сегодня фактически 
ведет войну против мирового фа-
шизма и американского глобализма, 
девизом собрания будет лозунг «За 
нашу Победу!».

«Мы опубликовали в «Правде» 
полный отчёт о нашей работе под 
заголовком «Парламентский фронт 
партии коммунистов». Также опу-
бликованы 10 ключевых позиций и 
55 конкретных инициатив по выводу 
страны из кризиса. И я настаиваю на 
том, чтобы их максимально исполь-
зовали в ходе предвыборной кампа-
нии кандидаты от КПРФ», – подчер-
кнул Г.А. Зюганов.

Обращаясь к присутствующим на 
собрании кандидатам от Компартии, 
Геннадий Андреевич сообщил, что 
на сайте КПРФ.ру находятся практи-
чески все материалы, которыми не-

обходимо руководствоваться каждый 
день при ведении предвыборной 
агитации. Он призвал регулярно сле-
дить за репортажами на телеканале 
КПРФ «Красная линия», и каналах 
телевидения, на которых с позиций 
партии регулярно выступают члены 
ЦК КПРФ.

Он также отметил, что происходя-
щие сейчас беспрецедентные сня-
тия с выборов кандидатов от КПРФ и 
внедрение электронных технологий, 
призванных манипулировать голо-
сами избирателей, показывают, что 
власть игнорирует мнение избира-
телей. Геннадий Андреевич подчер-
кнул, что сплочённость и единство 
страны обретают сегодня исключи-
тельный смысл – власть должна при-
слушиваться к коммунистам.

Далее Геннадий Андреевич огла-
сил постановление Президиума ЦК 
КПРФ о присвоении Ленинской пре-
мии 2024 года, остановился на си-
туации в Курской области и на той 
помощи, которую оказывает постра-
давшим вся страна.

«Мы живем в чрезвычайно ответ-
ственное время», – сказал Г.А. Зюга-
нов, подводя итоги мероприятия. Он 

отметил, что сегодня многие админи-
страторы на местах возвращают «ли-
хие 90-е», причём в гораздо худших, 
военных условиях. В связи с этим 
Председатель ЦК КПРФ в очередной 
раз напомнил о необходимости спло-
чения общества, мобилизации ре-
сурсов и освоении новых технологий. 
«Мы обязаны устоять, выдержать и 
победить», – подчеркнул он.

Геннадий Андреевич указал на на-
личие у Компартии опыта побед. Он 
также отметил, что в рамках суще-
ствующей социально-экономической 
системы невозможно противостоять 
внешним угрозам. Лидер коммуни-
стов призвал внимательно изучать 
исторический опыт большевиков, 
проанализировать опыт ленинско-
сталинской модернизации.

В то же время, Г.А. Зюганов под-
черкнул, что неопределенность и 
страх делают общество небоеспо-
собным. При этом он заявил о со-
действии Западу со стороны ряда 
информационных каналов, активно 
продвигающих зарубежную культуру.

Геннадий Андреевич напомнил о 
роли среднего звена управленцев, в 
первую очередь, руководителей ре-
гионов, спасшего страну от развала. 
В связи с этим он призвал руковод-
ство страны и «Единую Россию» на-
вести порядок среди губернаторов, 
допускающих нарушения законода-
тельства, в том числе, выборного.

Кроме того, лидер коммунистов 
рассказал об уникальном опыте 
красных мэров и губернаторов, а так-
же народных предприятий, пригла-
сив всех желающих принять участие 
в мероприятии, которое пройдет 22 
августа в подмосковном Совхозе 
имени Ленина.

Геннадий Андреевич напомнил и 
о накопленном коммунистами огром-
ном опыте международных отноше-
ний, а также о тесных связях КПРФ с 
друзьями за рубежом.

«Наше партсобрание сегодня по-
казало полную мобилизацию людей 
на победу, – сказал Г.А. Зюганов. – А 
победа требует максимальных уси-
лий на всех фронтах. Главное для 
победы – правда».

КПРФ.ру

«Мы живем в чрезвычайно 
ответственное время!»

Кабель связи – участникам СВО

Коммунисты Чувашии на собранные деньги приобрели 3,5 километра 
кабеля связи для наших земляков-участников СВО. На днях он будет 
отправлен на фронт. Сбор средств для помощи чувашским батальо-

нам продолжается.
Ранее Чувашское республиканское отделение КПРФ приняло участие в 

формировании гуманитарного конвоя от партийных отделений ПФО.
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26 августа исполняется 120 лет со дня рож-
дения Антона Николаевича Салмина, одного 
из участников борьбы за Советскую власть в 
Чувашии.

А.Н. Салмин родился в селе Тойси Батырев-
ского района Чувашии. Антон Николаевич сослу-
живец и друг Михаила Герасимовича Долгова, Ге-
роя Социалистического труда, 120-летие которого 
тоже отмечается в этом году. Они оба служили 
в Красной Армии в 1926 – 1928 годах. Вместе в 
числе активистов создавали на территории Той-
синского сельского поселения первые пионерские 
и комсомольские организации, участвовали в соз-
дании первых колхозов.

Антон Николаевич вступил в ряды ВКП(б) в 
апреле 1930 года. Он выпускник Алатырского раб-
фака 1932 года – закончил его индустриально-
лесотехническое отделение. В 1932 – 1934 годах 
возглавлял бюро жалоб и предложений Батырев-
ского райкома ВКП(б). в 1934 – 1938 годах был 
студентом Чувашского сельскохозяйственного 
института и одновременно секретарём парткома 
вуза, проректором по административно-хозяй-
ственной части.

В 1938 году он – директор Козловской МТС, в 
1939-м – третий секретарь Козловского райкома 
партии, в 1939 – 1941 годах – председатель Коз-
ловского райисполкома, в 1941 – 1943 годах – пер-

вый секретарь Янтиковского РК ВКП(б), в 1943 – 
1945 годах – директор Порецкой МТС.

19 апреля 1946 года, будучи главным агроно-
мом Батыревской МТС, погиб при невыясненных 
обстоятельствах по дороге домой в село Баты-
рево. Его похоронили на Батыревском кладбище 
рядом с отцом Николаем Ивановичем Салминым 
(1879 – 1942).

24 августа 2024 года в селе Тойси будет 
открыт памятник Антону Николаевичу Сал-
мину. Начало в 10 часов. Приглашаются все 
желающие. 

Валерий Салмин,
народный академик, 

почётный краевед, 
заслуженный экономист Чувашии.

Уже много лет на территории 
Чувашии раз в месяц прово-
дится единый информаци-

онный день. В округа приезжают 
депутаты и чиновники республи-
канского уровня. На местах в со-
став информационных групп вхо-
дят также местные чиновники и 
депутаты. Эти группы посещают 
предприятия и организации, ведут 
разъяснительные беседы и приём 
населения по личным вопросам.

5 августа коммунисты обрати-
лись к главе Козловского округа 
с просьбой - 21 августа в составе 
одной из информационных групп 
встретиться с представителями 
левых сил - коммунистами, сторон-
никами и союзниками партии. В ка-
честве места встречи мы предло-
жили здание местной библиотеки, 
а это совсем рядом с администра-

ций округа. Причём, коммунисты 
обещали содействие в подготовке 
встречи.

Но чиновники округа на пред-
ложение коммунистов не откликну-
лись. Написали, что в здании библи-
отеки проводится ремонт, а мы, мол, 
можем ознакомиться с программой 
информдня и прийти на встречу с 
одной из информационных групп 
в Емёткино, Андреево-Базарах, 
ФОКе «Атал» или центральной 
больнице. Мы ознакомились с про-
граммой информационного дня 21 
августа. Будут 4 информационные 
группы, но ни в одну из них глава 
округа не входит. А мы ведь хотели 
встретиться с ним.

Вот так у нас ведётся диалог с 
населением...

Марат Волгин,
г. Козловка.

16 августа состоялось собрание 
первичной партийной организации 
КПРФ №35 г. Чебоксары. Коммуни-
сты крупнейшей первички города 
рассмотрели 3 основных вопроса: 
о поездке одного из коммунистов 
на Кубу; о поездке членов партий-
ной организации на праздник «Уяв» 
в село Хузангаево - родину руково-
дителя Йошкар-Олинской республи-
канской партийной организации И.И. 
Казанкова; об укреплении городских 
первичных партийных организаций 
КПРФ.   

По первому вопросу выступил А.Н. 
Ярайкин, ездивший отдыхать на 
Кубу. Он поделился впечатлени-

ями о сегодняшней экономико-соци-
альной ситуации на «острова Свобо-
ды». Его выступление вызвало жаркие 
дискуссии коммунистов. 

По второму вопросу выступили А.В. 
Долгов и В.А. Иванов. Было высказано 

пожелание, чтобы в следующем году 
на «Уяв» в Татарию съездило как мож-
но больше членов первички, особенно 
молодых и рабочих.

По третьему вопросу выступил се-
кретарь Чебоксарского горкома КПРФ 
Ю.Г. Никифоров. Он обрисовал сло-
жившуюся ситуацию с укреплением 
городских первичных парторганизаций 
КПРФ. Поскольку на учёте в ПО-35 со-
стоит большое число коммунистов, 
было принято решение о направле-
нии ряда её членов в четыре другие 
первички. Однако процесс затянулся. 
Юрий Гаврилович предложил его фор-
сировать.

На собрании ПО-35 присутствовал 
первый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ А.М. Андреев. Выслушав мнения 
коммунистов, он дал свою оценку сло-
жившейся ситуации и пообещал своё 
содействие и помощь.

Чебоксарский горком КПРФ.

Приказом командующего 6-й общевойско-
вой армии за отличия, проявленные в ходе 
проведения специальной военной операции, 
медалью «Доброволец. Участнику специ-
альной военной операции» награждены трое 
коммунистов, являющихся основателями до-
бровольческого движения «Надёжный тыл Чу-
вашии»: Сержантов Алексей Владимирович, 
Васильев Алексей Вячеславович, Анисимов 
Александр Юрьевич. Это не первая их награда. 
Ранее Алексей Сержантов удостоился медали 
«Участник СВО», а другие члены движения – 
медали «За помощь СВО».

Движение было создано ими в октябре 2022 
года. Основная его задача – доставка раз-
личных гуманитарных грузов из Чувашии 

в зону СВО. С той поры ребята совершили уже 
13 поездок. Каждая продолжается в среднем 10 
дней. Как говорится, от тыла – фронту доброволь-
цы доставили уже более 300 тонн гуманитарного 
груза, собираемого жителями Чебоксар и других 
районов республики, в том числе 5 автомобилей и 

мотоциклов, систему радио-электронной борьбы, 
дроны-детекторы и дроны-камикадзе. Навещают 
они с подарками и детские дома ДНР и ЛНР.

Добровольцы каждый раз объезжают все но-
вые регионы России, отдавая всё же предпочтение 
своим землякам, проходящим службу в батальоне 
«Атал». Передают им письма родственников, по-
сылки, просто приветы. Бойцам ведь важно, что 
их помнят и ждут. И любая весточка с родины со-

гревает душу. Обратно привозят награды, которые 
зачастую бойцы отдают на хранение родителям и 
жёнам. Бывают не только в тылу действующих во-
йск, но и в так называемой «красной зоне», кото-
рая обстреливается противником.

– Многократно попадали под вражеские обстре-
лы, – рассказывает руководитель добровольческого 
движения «Надёжный тыл Чувашии» Алексей Сер-
жантов. – Запомнился ноябрь 2022 года в Херсон-
ской области. Четыре ракеты системы залпового 
огня HIMARS летели в нашу сторону. Три были сбиты 
российской ПВО. Мы видели, как из двух подбитых 
ракет сыпались запрещённые «мины-лепестки». Их 
опасность в том, что они не имеют механизма само-
ликвидации и могут лежать годами, пока на них не 
наступят или не наедут. И тогда – конец. Четвёртая 
ракета спланировала в сторону и упала, как мы по-
том узнали, в семи километрах от нас. 

В ближайшее время добровольцы планируют в 
14-й раз выехать на Донбасс. Пожелаем им благо-
получного свершения задуманного.

С. Шульдяшов.

На минувшей неделе первый секретарь Чу-
вашского рескома КПРФ, депутат Госсовета Чу-
вашии Александр Андреев совершил рабочие 
поездки в Урмары и Новочебоксарск.

В Урмарах он провёл встречу с секретарями 
первичных отделений и партийными акти-
вистами местного отделения КПРФ. На ней 

обсуждались текущие вопросы партийной жизни и 
ближайшие планы работы. Александру Андрееву, 
как депутату, также передали обращения от жите-
лей муниципального округа.

Первый секретарь рескома выполнил почётную 
миссию. Ветерану партии Николаю Никифорову, 
чей партийный стаж составляет 60 лет, он вручил 
Почётную грамоту Чувашского республиканского 
отделения КПРФ. За активную работу на прошед-
ших президентских выборах грамоты также были 
вручены коммунистам Олегу Казанову, Владимиру 
Данилову, Владимиру Антонову и Татьяне Чума-
ковой.

В рамках общероссийской акции Александр 
Андреев провёл в Урмарах одиночный пикет про-
тив открытия филиала Ельцин-центра в Москве и 
за закрытие этого Центра в Екатеринбурге.

Коммунисты считают, что Ельцин-центр яв-
ляется очагом пропаганды русофобии и антисо-
ветизма, который «пятая колонна» использует в 
своей провокационной враждебной деятельности 
против нашей страны. Многие также придержива-
ются мнения, что Ельцин-центр поддерживает су-
губо иностранные интересы и вредит националь-
ной безопасности России.

В Новочебоксарске вместе с первым секре-
тарём горкома партии Владиславом Цапи-
ным и партийными активистами Александр 

Андреев обходил дворы по бульвару Зелёный и 
улице Солнечная. Коммунисты беседовали с жи-
телями, которые рассказывали им о своих пробле-
мах. По поступившим жалобам будут оформлены 
депутатские запросы. Только так можно заставить 
власть прислушаться к словам народа.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

ПАМять СИльНее ВРеМеНИ!

ДИАлОГ ВеСтИ С КОММУНИСтАМИ 
ВлАСтИ ОтКАЗАлИСь

Первички нужно укреплять

Любая весточка с родины согревает душу бойцам

Рабочие поездки Александра Андреева
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Помните Вангу? Эта известная болгарская це-
лительница предсказала, что человечество ис-
чезнет, когда на Земле погибнут все пчёлы…

16 июля 2024 года одним из крупных агропро-
мышленных комплексов была произведена обра-
ботка рапсовых полей в районе сельских поселений 
Тогаево и Эльбарусово химическими препаратами. 
Это привело к массовой гибели лётных пчёл в лич-
ных подсобных хозяйствах и пасеках. Позднее стали 
погибать и птицы, питающиеся насекомыми. 

22 или 23 июля была проведена обработка полей 
возле деревни Атлашево. Что привело практически к 
полной гибели лётных пчёл в районе сельских посе-
лений Большое и Малое Камаево, Кочино, Анаткасы, 
Шоршелы.

В общей сложности пропали практически все лёт-
ные пчёлы на более 50 пасеках Мариинско-Посад-
ского муниципального округа.

Вот в чём суть происходящего. Пчелиная семья 
почти на 60% состоит из лётной пчелы, остальные — 
это молодые пчёлы. Лётная пчела — самая главная. 
Её задача доставить корм для семьи. Рабочие пчёлы 
не для себя ведь мёд таскают. Они умрут раньше, 
чем этот мёд понадобится. Они работают на благо 
будущего. А при обработке ядохимикатами гибнут 
именно лётные пчёлы. Раз некому приносить корм, 
то гибнет вся семья. Пчеловоды, конечно, делают, 
что могут: подсаживают рабочих пчёл из другого 

улья, подкармливают сахарным сиропом. Но спасти 
пчелиные семьи удаётся не всегда.

Меня всегда волновал вопрос, почему люди так 
безжалостно относятся к земле, на которой живут, по-
чему не берегут природу родного края, хищнически 
уничтожают птиц, насекомых и животных, которые по 
замыслу Творца имеют не меньше прав на жизнь и 
свободу, чем человек? Почему, пестуя и развивая свой 
бизнес, отдельные личности равнодушно, походя раз-
рушают чужой малый бизнес, который создавался на 
протяжении многих лет, тяжёлым трудом и терпени-
ем, и который им совсем не конкурент. Не ценят труд 
наших земляков - пчеловодов, их собственность, цен-
ные продукты, которые они производят для жителей 
Чувашии – мёд, пергу, прополис, маточное молочко... 

А ларчик открывается просто. Агрокомплекс - это 
крупный инвестиционный проект, за ним стоят боль-
шие деньги. Хозяева наверняка находятся в Москве. 
Они не жители нашей маленькой республики, не 
здесь живут их дети и будут жить их внуки. Вот откуда 
полное безразличие к экологии нашей малой родины 
и к нуждам тружеников нашего края. Ничего личного, 
просто бизнес…

Зина Андреева, 
жительница деревни Эльбарусово.

От редакции. В Цивильском округе Чувашии 
5 августа привлекли к административной от-
ветственности фермера, который не опубли-
ковал в СМИ оповещение о предстоящей обра-
ботке поля. Об этом сообщает региональное 
управление Россельхознадзора. Хозяйствующие 
субъекты должны оповещать население о пред-
стоящей обработке полей пестицидами и агро-
химикатами не позднее, чем за три дня до нача-
ла работ. Также необходимо проинформировать 
владельцев пасек, чтобы не выпускали пчёл.

Статья 8.3. КоАП РФ «Нарушение правил 
обращения с пестицидами и агрохимикатами» 
предусматривает наказание в виде штрафа на 
граждан в размере от 1 тыс. до 2 тыс. рублей; на 
должностных и юридических лиц – от 2 тыс. до 
100 тыс. руб. (или административное приоста-
новление деятельности на срок до 90 суток).

Проблема, затронутая в публикации, взята 
на контроль депутатами от КПРФ. Они плани-
руют организовать встречу с представителями 
Министерства сельского хозяйства республики 
по данной тематике.

В июле в селе Андросово Га-
гинского района Нижегородской 
области состоялось важное собы-
тие. Коммунисты Нижегородского 
регионального отделения КПРФ 
провели открытие отреставриро-
ванной стелы, извещающей, что 
здесь с 1769 по 1791 год жил Нико-
лай Васильевич Ульянов, дедуш-
ка Владимира Ильича ленина.

Андросово – обычное российское 
село в среднерусской полосе, 
ничем не отличающееся от ты-

сяч других сёл нашей страны. В цар-
ские времена местные жители были в 
основном крепостными крестьянами, 
строили дома с соломенной крышей. 
Уровень жизни в селе был низким.

Село, в котором жил дедушка Ле-
нина, начало процветать в годы Со-
ветской власти после появления кол-
хоза. Благодаря колхозу, крестьяне 
смогли заменить малоэффективный 
плуг на мощные комбайны и тракто-
ры, существенно выросло матери-
альное благосостояние и культурный 
уровень жителей села.

В этом селе начался по отцовской 
линии род Ульяновых. Поднимая спи-
ски крестьян села Андросово за 1792 
год, можно увидеть Николая Ульяно-
ва. В исторических архивах Нижего-
родской области хранятся докумен-
ты, подтверждающие, что Николай 
Васильевич был женат на Анне Алек-
сеевне Смирновой. У них было четве-

ро детей: дочери Федосья и Мария, а 
также сыновья Василий и Илья.

Много лет спустя сын Николая Ва-
сильевича, Илья Николаевич, окон-
чил с отличием Казанский универси-
тет. В 1863 году он женился на М.А. 
Бланк и перевёлся старшим учите-
лем математики и физики в Нижего-
родскую мужскую гимназию. В 1869 
году И.Н. Ульянов получил назначе-
ние на должность инспектора народ-
ных училищ Симбирской губернии, 
затем, в 1874 году — директора на-
родных училищ Симбирской губер-
нии. Именно в его семье в 1870 году 
и родился Владимир Ильич Ленин, 
крупнейший теоретик марксизма, ос-
нователь Коммунистической партии 

и Советского государства.
В июне 2022 года делегация ком-

мунистов Чувашии совершила поезд-
ку на родину деда Ленина. При виде 
в конец разрушенного Дома-музея 
семьи Ульяновых и обезлюдевшего 
села Андросово, благостные ожида-
ния членов делегации сменились на 
неподдельное глубокое разочаро-
вание. Это ж как нужно было поста-
раться нижегородским властям в ни-
чегонеделании, чтобы «похоронить» 
родину предков Ленина…

Спасибо нижегородским коммуни-
стам. Не забыли и восстановили сте-
лу. Ради сохранения исторической 
памяти.

С. Шульдяшов.

Недавно Союзом советских офицеров России 
принято Обращение к Министру обороны 
Российской Федерации А.Р. Белоусову. Хо-

телось бы ознакомить читателей газеты с основ-
ными тезисами Обращения, которое подписал 
Председатель Центрального Исполнительного 
Комитета Международного Союза советских офи-
церов, Председатель Центрального Совета Союза 
советских офицеров Российской Федерации, гене-
рал-лейтенант авиации  Г.М. Бенов.  

«Мы приветствуем Ваши действия по наведению 
порядка в наших Вооружённых Силах и в нашем 
воюющем государстве, когда всё мировое мракобе-
сие со злобой и остервенением пытается задушить 
Россию, поставить нас на колени, сделать из нас по-
слушное рабское стадо… Мы с большим воодушев-
лением восприняли Ваши абсолютно правильные 
шаги по борьбе с коррупцией в верхних эшелонах 
руководства Вооружёнными Силами.

Украденные миллиарды у нашей Армии это 
не только позор, - это предательство и прямое 
пособничество врагу в нанесении нашему От-
ечеству стратегического поражения. Мы только 
так рассматриваем эту ситуацию! И это казнокрад-
ство, подрыв мощи нашего государства происхо-

дит в то время, когда весь наш народ, в том числе 
Союз советских офицеров России, собирают бук-
вально по крохам помощь нашим бойцам, уча-
ствующим в СВО. В частности, нами отправлено 
почти 500 конвоев с гуманитарной помощью, со-
брано более 67 млн. руб., отправлено более 850 
т продуктов питания, почти 2000 маскировочных 
сетей, 35 автомобилей, 380 печек и бензогенера-
торов, пиломатериалы для блиндажей, теплови-
зоры, монокуляры, оптические прицелы и многое 
другое. Нами проведено 34 посещения раненых в 
госпиталях МО РФ и награждено более 120 героев 
нашими медалями «За службу Родине» и «За вер-
ность Присяге».

Нам непонятны роль и место Генерального 
штаба при проведении СВО, в топтании на месте, 
которое приводит к огромным потерям с нашей 
стороны. В течение двух с половиной лет не до-
стигнуто решительного перелома в боевых дей-
ствиях против ВСУ, а пути доставки вражеской 
техники для ВСУ не перекрыты и не уничтожены. 
По-прежнему функционируют карпатские тоннели 
и станции перевалки с узкой колеи на широкую, 
и боевая техника США и НАТО нескончаемым по-
током поступает в арсеналы неонацистов. Не вид-

но каких-либо попыток в проведении оперативных 
мероприятий, не говоря уж о стратегии. 

Андрей Рэмович, мы с воодушевлением вос-
приняли Ваше решение о нанесении массиро-
ванного ракетно-бомбового удара по важнейшим 
стратегическим объектам Украины, аэродромам, 
скоплением вражеской боевой техники и, что осо-
бенно важно, по средствам подвоза на марше за-
океанской военной помощи ВСУ.

Мы очень надеемся, что у Вас хватит сил, на-
стойчивости и мужества с честью довести за-
планированное Вами и так необходимое нашему 
Отечеству дело до логического завершения! Мы, 
генералы и офицеры Союза советских офице-
ров России, с Вами! Поддерживаем и будем все-
мерно поддерживать Вас в патриотических делах 
и начинаниях на благо нашей Родины!

А она у нас одна! Одна Родина! Одна Россия! 
Одно Отечество!

И нам нужна одна Победа! И только решающая 
Победа!»

Юрий Бусов,
председатель Чувашского республиканского 

отделения Союза советских офицеров 
Российской Федерации.

Обращение советских офицеров к министру обороны

Из почты

Ничего личного, просто бизнес…

Коммунисты отреставрировали стелу на месте, 
где жил Н.В. Ульянов – дедушка Ленина

● Так было. ● Так стало.
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КОРОтКОЙ СтРОКОЙ
 21 августа 1941 г. – начало герои-

ческой обороны ленинграда, продол-
жавшейся почти 900 дней.
 23 августа 1943 г. – День разгро-

ма советскими войсками немецко-фа-
шистских войск в Курской битве.
 22 августа на базе подмосковного 

Совхоза имени В.И. ленина состоится 
4-й  Международный экономический 
форум КПРФ «Социально-экономи-
ческая программа КПРФ и её законо-
дательное обеспечение». В его работе 
примет участие и делегация Чувашского 
республиканского отделения партии.
 Глава Комитета Государственной 

Думы по защите семьи, вопросам от-
цовства, материнства и детства Нина 
Останина обратилась к Генерально-
му прокурору Российской Федерации 
И.В. Краснову с предложением не-
движимое имущество арестованного 
заместителя Министра обороны т.В. 
Иванова обратить в доход Россий-
ской Федерации с целью дальнейшего 
размещения там организаций отдыха и 
оздоровления детей, учреждений для 
детей-сирот (в том числе оставшихся без 
попечения родителей), либо – реабили-
тационных центров для участников СВО.
 17 августа стартовал 9-й Всерос-

сийский турнир по мини-футболу «та-
ланты России»  на призы Спортклуба 
КПРФ. В турнире участвуют 30 команд 
со всей страны. Участников и гостей при-
ветствовали Председатель ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганов и первый заместитель Предсе-
дателя Государственной Думы, первый 
заместитель Председателя ЦК КПРФ 
И.И. Мельников.
 В 2024 г. в Чувашии выдали ав-

токредитов на сумму 12 млрд. руб. Это 
на 159,5% больше, чем в прошлом году 
(4,65 млрд. руб.), подсчитали в Нацио-
нальном бюро кредитных историй. Чу-
вашия оказалась на втором месте в 
стране по динамике роста объёмов 
выданных автокредитов (среди 30 ре-
гионов-лидеров в данном виде рознич-
ного кредитования). На первом месте 
Ростовская область (рост на 206,1%). Бе-
рут, в основном, китайские машины, про-
дажи которых в России выросли на 61%.
 В деятельности Новочебоксар-

ской тЭЦ-3 филиала «Марий Эл и Чу-
вашии» ПАО «т Плюс» выявлены на-
рушения экологических требований. 
Росприроднадзор внепланово прове-
рил предприятие. Инспекторы устано-
вили, что предприятие без специального 
разрешения осуществляет несанкциони-
рованный сброс сточных вод с прудов-
усреднителей. Из-за нарушения герме-
тичности шламонакопителя происходит 
сброс нефтесодержащих отходов. Долж-
ностным лицам ТЭЦ-3 грозит привле-
чение к административной ответствен-
ности за нарушения природоохранного 
законодательства. Также организации 
будет предъявлен к возмещению размер 
вреда, причинённого окружающей среде.
 Арестован бывший заместитель 

директора АНО «Институт террито-
риального развития Чувашской Ре-
спублики» Александр Федяков, объ-
явленный в федеральный розыск и 
скрывавшийся от правоохранитель-
ных органов. По делу о злоупотребле-
нии полномочиями, повлёкшими тяжкие 
последствия, ему инкриминируют причи-
нение ущерба на 70,3 млн. руб.
 Арбитражный суд Чувашии при-

знал банкротом региональное отделе-
ние «Российского Красного Креста». 
Организация задолжала кредиторам 
свыше 21 млн рублей.
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Чебоксарский райком КПРФ поздравляет с 70-летним 
юбилеем секретаря Икковского партийного отделения 
Печникову татьяну Николаевну и искренне желает ей 
доброго здоровья, счастья, крепкого духа, оптимизма в 
повседневной жизни и семейного благополучия.

Наши юбиляры:
Никитин Геннадий Георгиевич, 60 лет, Ма-

риинско-Посадский район.

Они поднимали Целину
88 лет недавно исполнилось жительнице деревни 

Степнотугаево Цивильского района Лебедевой 
Валентине Сидоровне. Ровно 65 лет назад она 

вместе со своей сестрой Лидией Кузнецовой и подругами 
по комсомольским путёвкам и велению сердца выехали 
на Целину в Казахстан. Трудились мастерами машинного 
доения в целинном совхозе «Карабидайский». Добива-
лись рекордных надоев молока, соревнуясь между собой. 
За свой трудовой подвиг награждены медалями «За осво-
ение Целины», «Ветеран труда», множеством почётных 
грамот.

Поздравить именинницу приехал секретарь Цивиль-
ского райкома КПРФ В.М. Ижедеров. По поручению пер-
вого секретаря Чувашского рескома КПРФ А.М. Андреева 
он вручил сёстрам юбилейные медали в честь 70-летия 
Целины и почётные грамоты за доблестный труд. Поже-
лал им здоровья, благополучия и долгих лет жизни.

В. Кузнецов.

17 августа в деревне Бреняши 
Шумерлинского муниципально-
го округа был открыт памятник 
участникам боевых действий, 
локальных войн и вооружённых 
конфликтов. 

На торжественном мероприя-
тии присутствовали ветераны 
воинского братства, оказав-

шие весомую помощь в установке 
памятника, местные жители и ак-
тивисты КПРФ из города Шумерля. 

Первый секретарь Шумерлинского 
горкома КПРФ, ветеран ГСВГ А.М. 
Швецов вручил почётные грамоты 
инициаторам установки памятника 
– ветерану Афганской войны С.А. 
Михайлову и ветерану ВДВ А.Ю. 
Яскею. Руководитель отделения 
ветеранов ВДВ Н. Бутузов от име-
ни всего воинского братства вручил 
благодарственные письма каждому, 
кто был причастен к этому важному 
событию.

В заключение церемонии дети 
возложили цветы к монументу, при-
сутствующие почтили минутой мол-
чания память всех, кто не вернулся, 
защищая рубежи нашего Отечества. 

Завершилось всё концертом ху-
дожественной самодеятельности. 

Шумерлинский горком партии 
выражает благодарность всем, кто 
принимал участие в этом благород-
ном деле.

А.М. Швецов.

Первый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ Александр Андреев и пер-
вый секретарь Чебоксарского горко-

ма КПРФ Зоя Семенова вручили Почётную 
грамоту ученице школы №2 г. Чебоксары 
Юлии Чумаровой за 2 место в Республи-
канском конкурсе сочинений на тему «Мой 
герой СВО», который был организован 
Чувашским республиканским отделением 
КПРФ к 79-й годовщине Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне.

БРАтСКУЮ МОГИлУ В ЦИВИльСКе 
ОтРеСтАВРИРОВАлИ

16 августа в Цивильске состоялось официальное от-
крытие после реставрации памятника в городском парке 
имени Павла Морозова, установленного на Братской мо-
гиле коммунистов и советских активистов, погибших во 
время кулацкого мятежа в 1921 году.

В холодную зиму 1921 года во время раскулачивания в 
селе Чурачики были убиты 4 коммуниста и 1 комсомо-
лец. Их первоначально захоронили на местном кладби-

ще. Но со временем могилы обветшали. И в 1948 году было 
принято решение перезахоронить тела в районном центре.

Цивильский райком КПРФ выражает благодарность спон-
сорам, без чьей помощи реставрация памятника могла бы не 
состояться.  

Цивильский райком КПРФ.

Установили памятник участникам боевых действий


